

2020年度 新入組員歓迎学習会

皆さんこんにちは!!! 私たちを取り巻く情勢は未だに厳しく、3回目の緊急事態宣言が発出されてしまいました。ですが、私たちの仕事というのは止めることのできない人々に必要とされている大切な仕事です。昨年より培ってきたコロナ禍での作業を活かし、安全作業を心がけて共に頑張りましょう!!!

4月17日SKホールにて昨年開催することができなかった2020年度新入組員歓迎学習会を1年越しで開催し、6支部から11名の参加がありました。

はじめに、江森中央執行委員長からあいさつの後、高野青年部長より「労働組合の存在意義・青年部運動の必要性」メーデー学習を含む」の講演がありました。本来であれば交流会を行なっていますが情勢を踏まえ、学習会のみとしました。

今年度に採用された新入組員への歓迎学習会も、基本組織と話し合いながらしっかりと開催していきたいと思えます。

学習する仲間の様子



～参加者の紹介と今後の抱負～

港



いいじま しゅう

飯島 秋 (28歳)

「安全作業を徹底します。」

新宿



さくらい あつし

櫻井 厚志 (30歳)

「より質の高い清掃事業の実現のために精進していくので、ご指導・ご鞭撻宜しく願います。」

千代田



とみなが あとむ
富永 亜斗夢 (30歳)

「仕事だけではなく、組合活動にも積極的に参加していきたいです。」



えのきど かい
榎戸 魁 (23歳)

「組合活動に積極的に参加していきたいです。」



わかばやし りょう
若林 稜 (24歳)

「青年部の一員として若々しく笑顔で頑張ります。」

北



たかはし なおと
高橋 直人 (19歳)

「若い視点ならではの発想を生かし、組合活動につなげていきたいです。」



もりいずみ れん
森泉 廉 (27歳)

「自分なりに頑張っています。」

品川



おのでら りょうた
小野寺 良太 (34歳)

「1年間組合活動ができなかった分遅れを取り戻すべくあつくかつどうしていきたいです。」



こはた けんた
木幡 健太 (23歳)

「青年部の一員として自分が何をできるか考えていこうと思います。頑張ります。」



よしかわ わたる
吉川 航 (20歳)

「経験は浅いですが精一杯頑張ります。」

世田谷



かやま けんた
加山 健太 (23歳)

「一生懸命頑張ります。よろしくお願ひします。」